

Polres Purwakarta Sudah Siapkan Rencana Pengamanan Haul Ke-30 Al- Habib Abubakar Bin Umar Al-Athos

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM

Jan 24, 2025 - 13:13



PURWAKARTA - Mematangkan pengamanan menjelang kegiatan Majelis Islamic Center Garokgek (ICG) Haul Ke-30 Al- Habib Abubakar Bin Umar Al-Athos, Polres Purwakarta lakukan sejumlah langkah persiapan pengamanan.

Direncanakan, kegiatan haul Ke-30 Al- Habib Abubakar Bin Umar Al-Athos

Majelis Islamic Center Garokgek (ICG) itu bakal digelar pada, Minggu, 26 Januari 2025 pukul 19.00 Wib di Kampung Garokgek Tengah, Desa Parakan Garokgek Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan Haul Al-Habib Abu Bakar Bin Umar Al-Athos merupakan agenda tahunan dalam rangka mengenang almarhum sebagai pendiri Majelis Dzikir Rotib Al-Athos ICG

Haul menjadi momen untuk mengingat kembali jasa-jasa, perjuangan, dan ilmu yang telah diberikan oleh almarhum. Dalam konteks Haul Al-Habib Abu Bakar, ini berarti mengenang kontribusinya dalam menyebarkan Islam, mendidik umat, dan membangun masyarakat.

Kegiatan tersebut berbentuk pengajian, pembacaan dzikir dan Rotib yang di laksanakan oleh Para Jamaah secara bersama -sama dengan dipimpin oleh Habib Ali Alatas Bin Abubakar Umar Al- Athos.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan Polres Purwakarta sudah membahas agenda penting, termasuk lokasi kegiatan, rencana pengamanan jalur serta pembagian tugas antara instansi terkait dengan panitia.

"Diperkirakan jama'ah pengajian yang akan mengikuti kegiatan tersebut baik dari luar kota maupun penduduk lokal dan sehari sebelum acara kegiatan tersebut sudah tiba di lokasi dengan membawa kendaraan pribadinya, jadi kami sarankan ke pihak panitia untuk pengaturan lalu lintas, penyediaan area parkir yang memadai, dan sosialisasi rute alternatif," ungkap Enjang.

Selain itu, sambung dia, untuk personel Polsek Kiarapedes akan lakukan patroli di sekitar lokasi kegiatan untuk mengantisipasi adanya gangguan kamtibmas ataupun antisipasi adanya tindak pidana.

"Polres Purwakarta juga sudah melaksanakan penggalangan terhadap Panitia Kegiatan maupun pimpinan Majelis ICG untuk mengantisipasi adanya guankatibmas mengingat melibatkan jemaah yang banyak," jelas Enjang.

Ia menambahkan, Polres Purwakarta maupun Polsek Kiarapedes bakal melakukan pengamanan terbuka maupun tertutup secara ketat di seluruh area acara, termasuk pintu masuk, tempat parkir, dan area VIP.

"Polres Purwakarta juga bakal bekerjasama dengan dinas perhubungan untuk mengatur lalu lintas di sekitar lokasi acara, terutama pada saat puncak kedatangan dan kepulangan peserta. Kami juga menyatakan panitia kegiatan agar menyiapkan posko kesehatan dan ambulans untuk mengantisipasi terjadinya kecelakaan atau kejadian darurat lainnya," Tutar Enjang.